

SWI

Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Gelar Anjangsana Bersama Satpam PT.Starcom

Sukabumi - SUKABUMI.SWI.OR.ID

Dec 19, 2023 - 14:00



Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Gelar Anjangsana Bersama Satpam PT.Starcom

Parungkuda, 19 Desember 2023 Dalam rangka menjalin kedekatan dan kebersamaan dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Sundawenang, Bripka Untung S., menggelar kegiatan anjangsana yang berlangsung di PT.Starcom, Desa Sundawenang, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten

Sukabumi, pada hari Selasa, 19 Desember 2023, mulai pukul 08.00 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Untung S. menjalin komunikasi yang akrab dengan para Satpam PT.Starcom, membahas berbagai hal terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di lingkungan tersebut. Selain itu, ia juga memberikan sejumlah himbauan yang bersifat preventif guna meningkatkan kewaspadaan dan keamanan di wilayah Desa Sundawenang.

Beberapa poin utama himbauan yang disampaikan Bripka Untung S. antara lain:

1. **Sosialisasi OMB 2023-2024:** Memberikan informasi terkait kegiatan Operasi Mantap Brata (OMB) 2023-2024, dengan fokus pada Pemilu Damai dan Tenram, sebagai upaya untuk menciptakan situasi aman dan kondusif dalam proses demokrasi.
2. **Waspada Terhadap Bencana Alam:** Mengingatkan pentingnya kewaspadaan terhadap potensi bencana alam seperti banjir dan longsor, terutama di musim hujan dengan curah hujan yang tinggi.
3. **Pencegahan Tindak Kejahatan:** Himbauan untuk masyarakat agar lebih berhati-hati terhadap tindak kejahatan seperti Curat (Curi dengan kekerasan), Curas (Curi dengan ancaman), dan Curanmor (Curi kendaraan bermotor).
4. **Waspada Terhadap Aksi Gankster/Genk Motor:** Mendorong peningkatan kegiatan ronda malam di wilayah guna mencegah aksi gankster atau kelompok motor yang dapat mengancam keamanan masyarakat.
5. **Program Kapolres Sukabumi:** Menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, dengan motto AA DEDE (PRESISI) CURHAT DONG (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).
6. **Pelayanan Terhadap Masyarakat:** Memberikan ruang kepada masyarakat untuk menyampaikan curhatan, saran, dan informasi guna meningkatkan kualitas pelayanan polisi terhadap kebutuhan warga.

Kegiatan tersebut berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, menunjukkan sinergi positif antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat. Laporan ini disampaikan oleh Kapolsek Parungkuda, AKP AAH Hermawan, S.E, M.H, sebagai bentuk transparansi dan akuntabilitas dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya.